

Celebran arranque de actividades conjuntas CEENL y SENL

Para iniciar oficialmente las actividades que corresponden al ciclo escolar 2013-2014, que se realizan en el marco del Convenio de Apoyo y Colaboración en Materia de Educación Cívica y Cultura Democrática entre la CEENL y la SENL, cuyo objetivo es incentivar la participación ciudadana y fomentar los valores democráticos entre los estudiantes; la Secretaria de Educación en NL, Juana Aurora Cavazos; y el Presidente de la Comisión Estatal Electoral, Luis Daniel López; se reunieron esta mañana en un plantel educativo.

Los titulares de ambas instituciones celebraron el arranque de estos trabajos que realizan de manera conjunta desde el 2004, en la escuela primaria Prof. Oziel Hinojosa García, coincidiendo en que con el acuerdo que conservan se han conseguido importantes logros.

“Dicho Convenio que cumplirá casi 10 años, ha producido excelentes resultados a partir de las diferentes líneas estratégicas de acción y las actividades que se desprenden de cada una de ellas. El diseño interinstitucional establece el público objetivo, principalmente atendiendo tres variables: baja participación electoral, alta marginalidad y el ámbito urbano o rural de las zonas a impactar”, expresó el Presidente de la CEE.

Entre otras acciones que se realizan como parte del acuerdo, López destacó los proyectos de “Teatro en tu escuela”, “Conoce las elecciones”, “Brigadas comunitarias para la promoción del voto”, y el diplomado “Participación ciudadana y cultura democrática”, dirigido al magisterio.

Y como nueva actividad del Convenio, está la llamada “Índice de Impacto en la Estrategia de Educación Cívica”, para alumnos de secundaria, que consiste en aplicarles un cuestionario para evaluar su conocimiento sobre las instituciones y la organización política del estado.

Para cerrar el evento, el organismo electoral presentó la obra de teatro, “Cuéntame una de luchas”, de la compañía La Percha; que representa de forma divertida los derechos de

los niños, y con la cual se pretende que los pequeños conozcan más acerca de éstos, así como sobre los valores vinculados con la democracia.

Respecto a esta obra, la titular de la SENL manifestó que incentiva la participación y sobre todo la conciencia en los menores, pues explica a detalle los conceptos de ciudadanía y democracia, lo que significa ser un ciudadano y vivir en sociedad, la apertura que se tiene desde joven para elegir gobernantes y fomenta valores entre ellos para que, llegado el momento, puedan ejercer el derecho al voto.